

# 関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第26号 ＝  
令和5年11月9日発行  
亀山市立関中学校  
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

## 鈴亀地区駅伝競争大会が行われました！

11月2日（木）に鈴亀地区中学校駅伝競走大会が行われ、男女とも出場することができました。大会まで個人で調整し、現地での試走等を行い大会に向けて準備をしてきました。

当日は、風の無いあたたかな天候となり、女子は5区間11.5km、男子は6区間16.3kmをみんなでタスキをつなぎ無事ゴールしました。

結果は、女子12位、男子13位でしたが、それぞれ最後まであきらめずに全力で走り切りました。選手のみなさんお疲れさまでした。



## 関宿街道まつり・PTA バザーが開催されました！

11月5日（日）に、第36回東海道関宿街道まつりが、快晴の下で開催され、多くの観光客でにぎわいました。大名行列には、本校生徒8名も参加しました。

PTA バザーには、9時30分のオープンから多くの方にご来店いただき、商品を販売することができました。今年度は、バザーのために生徒有志で縁台を製作しました。この24個の縁台は完売となりました。三栄林産様からの木材の提供と、北沢建具店様には縁台製作の準備等をしていただきました。ありがとうございました。

このバザーによる収益金は、本校生徒の部活動をはじめとした生徒のための物品を購入させていただく予定です。

また、会場を提供いただいた藤本様、バザーへの出品物の協力、前日の値付け作業等出店準備、当日の販売等に協力いただいた PTA 役員をはじめとした多くの会員の方々や地域の方々感謝いたします。ありがとうございました。



## 亀山市小中学校音楽会が開催されました！

11月7日（火）に亀山市小中学校音楽会が開催されました。今年度は、4年ぶりに保護者の参観ができるようになりました。

当日は、3年生全員による「あすという日」の合唱と、吹奏楽部による3曲の演奏が行われました。関中学校区の小中学生が、お互いの演奏を聴き合えるよい経験となりました。3年生の合唱は、中学生らしい落ち着いた豊かな歌声でした。吹奏楽部は、明るく軽快なリズムによる演奏で、観客から手拍子がでるほどでした。観客を感動させる素晴らしい演奏をありがとう。

